
2015～2016年度 No.1

　第 　5　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 近藤正彦　地区ガバナー 村木第１副地区ガバナー 細川第２副地区ガバナー

○  L　石井征二　委員長

大会事務局

 L  進藤義夫　幹事  L 矢田部　満　会計 ○  L　中村安次　副幹事（式）

 L  鹿野祥誠　副幹事（会）  L 湯川麻美子　副幹事（接）  L　野村一也　副幹事（登）

 L  江端貴子　副幹事（晩）  L 上杉秀樹　副幹事（映）  L　伊藤一美　副幹事（ア）

 L 綾瀬　豊　副幹事（記） ○  L 半谷英治　副会計(救） ○  L　屋代誠一　SPA

会場部会 ○  L　佐藤　剛　部会長（委） ○  L　蒲生　強　副部会長(委）

式典部会 ○  L　藤井良一　部会長(委） ○  L　添田剛一　副部会長(委）

晩餐部会 ○  L　 金澤喜章　部会長（委） ○  L　長谷川達朗　副部会長(委）

登録部会 ○  L  浅井洋一郎 部会長 ○  L　吉橋すみれ副部会長(委）

記録部会 ○  L　赤尾嘉晃　部会長

アワード部会 ○  L　山口泰男　部会長

映像部会 ×  L　佐原幸雄　部会長

接待部会 ○  L　青栁千尋　部会長 ○  L　田村祥江　副部会長（委）

救急部会 ×  L松本清彦　部会長

指名・選挙管理委員会 ○  L織本真一郎　　委員長

1

2 ガバナー挨拶 近藤正彦　　地区ガバナー　　

3 現況経過説明 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事　Ｌ 中村安次　

4 議事

5 次回開催日について

6 閉会の言葉 副委員長　Ｌ 佐藤　剛　

1

2 ガバナー挨拶 近藤正彦　　地区ガバナー　　

出　席　者

次　　　第

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ  藤井良一　　

委員長挨拶　　　　　 　　　　　　　　　　　　第62回記念年次大会委員長　L 石井征二

第62回年次大会運営　第  2  回  部会長会議　報　告

　　　　キャビネット事務局　会議室

　 L　　石　井　征　二

　第62回年次大会委員会

　２０１５年１２月２１日　月曜日　　　１５　時　４５分　～　１７  時　 ３０分

議　　　題

審議経過事項の概要

　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ  藤井良一　　

司会挨拶と共に、配布資料の確認

委員長挨拶　　　　　 　　　　　　　　　　　　第62回記念年次大会委員長　L石井征二

　年次大会まで４か月を切りました。本日は織本選管委員長も出席されています。

　複合は時事放談の御厨氏になりました。こちらは橋本五郎さんですね。以前お話を
聞きましたが分かりやすく面白かったので、年次大会を「楽しみたい」です。

　難航していましたゲストコメンテーターに橋本五郎さんが決定しまして、これからは各
部会長さんに思う存分力を発揮していただきたい



No2

3 現況経過説明 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事　Ｌ 中村安次　

4 議事進行 副委員長　Ｌ 藤井良一

・　選挙管理委員長より挨拶と説明 選挙管理委員長　 L 織本真一郎　

記念講演・大会スケジュール ＳＰＡ　　　Ｌ 屋代誠一

・　年次大会組織についての確認 ＳＰＡ　　　Ｌ 屋代誠一

・運営組織、各部会員の振分け ＳＰＡ　　　Ｌ 屋代誠一

・予算案の説明　　　 副会計　L半谷英治

5 次回開催日について 下記記載

6 閉会の言葉 副委員長　Ｌ 佐藤剛

作　成　者

　　日赤の献血車（車体及び血液を運ぶための改装費等：現金３５０万円×３台分）剰
余金から支出する予定であるが、３月のキャビネット会議で承認をとるべき事項である

次回開催日時
　　　　　　場所

　　今回は、選挙管理委員会と指名委員会が統合されて一つの委員会になった。

　2016年 1月19日（火）　第 2 回正副部会長会議（第6回　第62回年次大会委員会）　　

　Ｌ　吉橋すみれ

審議経過事項の概要

　　15：45～17：30　キャビネット会議室　終了後「玄菜」にて懇親会有り

　　２０人以上足りないので、RCP世話人から特に１・３・１０リジョンに５人づつ依頼、ﾘ
ｼﾞｮﾝから上がった名簿を中村副幹事が登録・会場・アワード等に割り振る

　　記念講演・演奏会は、１５時頃から橋本五郎氏→明治小学校の順で行う予定

　記念講演が決まりました。そして、ホテルからの見積りを後ほど半谷副会計から説
明します

　指名選挙管理委員会の委員は、政策・計画・会則委員会から選出されます。選挙の
方法についてはまだわからないが、考え方はまとめておく必要があります。

→　石井委員長より、この件はガバナーに判断していただくべき事
　今回、ホテルが貸し切りではなく一般客がいるので年明けに選挙あるなしが決まっ
てからの準備がかなり必要である。

　　決定した橋本五郎さんのプロフィールについて石井委員長から紹介あり

　　ZCPは当日受付近辺に待機して、自ゾーンの参加者を受付まで案内するだけなの
で、受付の中には入らない。

　　障害者スポーツ大会、癌研、その他（アイバンク等）各３０万円

　　資格審査委員会の副委員長は、全員他の委員会の委員長がなっているが、その
是非（可能かどうか）は３月１日に明確になる議　　　題

・記念アクティビティ

　　レオクラブ・ライオネスクラブに手伝いを依頼できるか打診する。

　　収支予算書及び、京王プラザからの見積もり内容について説明があったが、ホテ
ルの最終見積もりと、LCの考え方に相違が出たため、年明けにこちらから再提案し打
ち合わせをする予定。

　　その他、ラッキーカード追加販売２００枚２０万円収入予定、賞品代は５０万円

　　前回の割振り後、それぞれの部会で指名した人を報告した。１２月２４日までに追
加選出すれば委嘱状が１月の例会に間に合う。なお、クラブ推薦の場合は、本人の意
思確認の必要あり。

　　事前会議の日程はそのまま変わらず。なお、選挙が無い場合、立会演説会が無く
ても、本人の話をする場を作る必要がある

　政策計画委員会からは、総意として、選挙がなくても推薦投票は行いたいという申し
出を受けているが、ガバナー及び石井委員長の意見を聞いた上で、２４日の政策計画
委員会で報告するつもりである。


